

1. Les hommes viennent de Mars, les femmes de Vénus !



Richard Ouellette



Je ne sais plus quel auteur a écrit "Les hommes viennent de Mars, les femmes de Vénus"... Titre intéressant pour décrire combien les hommes sont différents des femmes ! Même si je n'ai pas lu le livre, je peux dire que c'est bien le cas... En effet, quoique égaux, hommes et femmes n'envisagent ni la vie en général ni l'amour et la sexualité en particulier de la même manière !... On pourrait presque dire qu'ils ont tout pour NE PAS s'entendre !...

Et pourtant, sauf exception, ils sont si attirés l'un vers l'autre que la rencontre est inévitablement recherchée ! Mais, où se rencontrer pour que ce soit vivable ? Sur Mars ou sur Vénus ? Pour aller dans le sens du livre cité, je dirai que le seul lieu convenable de la rencontre n'est

ni sur Mars ni sur Vénus ! Sur Mars, il fait trop froid !... Sur Vénus, il fait trop chaud !...

Heureusement qu'entre les deux il y a une autre planète, habitable celle-là parce que ni trop chaude ni trop froide : celle où en réalité le Créateur a placé l'un et l'autre, la planète... Terre ! Cela suppose que chacun quitte sa zone naturelle de confort masculine ou féminine pour rejoindre l'autre où la rencontre peut non seulement être possible mais... heureuse !

Tiens, justement, Jésus nous a dit que celui qui veut garder sa vie la perdra. Bien sûr, cette parole concerne d'abord la nécessité de mourir à notre vie naturelle (psychique) pour entrer dans la vie éternelle (spirituelle). Mais, elle a son application valable par rapport au couple : aussi longtemps que Mars s'enferme dans sa masculinité et Vénus dans sa féminité, plutôt que d'aller vers l'autre sur Terre, toute tentative de rapprochement conduit à la non-rencontre !...

Hélas, j'ai rencontré des « couples » mariés depuis des années à qui j'ai pu dire : « Vous ne formez pas encore un couple ! » Ils n'avaient pas encore appris à quitter leur « planète » mâle ou femelle pour se rencontrer véritablement sur la « planète » de toutes les possibilités : sur Terre, où en définitive Dieu a prévu qu'ils habitent et s'épanouissent en devenant de plus en plus semblables à Lui, à l'image de qui Il les a créés, mâle et femelle (cf. Gn 1.26-27) !

Ami lecteur, Vénus ou Mars que tu es, quitte ta « planète », tes sécurités non négociables de "moi j'pense que, moi j'vois les choses comme ça..." et va, sans perdre ton identité propre et précieuse, à la rencontre de l'autre en toute ouverture ! Tu verras qu'au-delà de la « mort » à toi-même, il y a la vie en abondance que Jésus, le Bon Berger désire pour Ses brebis (cf. Jn 10.10) !

Suite à venir...

Richard Ouellette

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



12 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com